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Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten 
 Frank Schaufel, Fraktion AfD 
  
 
 
Thema: Luftrettung 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Wie viele Einsätze mit in Sachsen stationierten Luftrettungsmitteln gab es in den 

Jahren seit 2020 jeweils und wie viele Einsatzorte lagen hiervon in Sachsen und 
wie viele in jeweils welchen anderen Bundesländern? 
(Bitte nach einzelnen Luftrettungsstandorten aufschlüsseln.) 

 
2. Wie viele Einsätze von in jeweils welchen anderen Bundesländern stationierten 

Luftrettungsmittel gab es in den Jahren seit 2020 jeweils mit einem Einsatzort in 
Sachsen? 
(Bitte nach einzelnen Luftrettungsstandorten aufschlüsseln.) 
 

3. Wie beurteilt die Staatsregierung die Erreichbarkeit durch Luftrettung in Sachsen 
und inwieweit besteht in jeweils welchen Regionen ein Verbesserungsbedarf? 
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